

Artikel vom 20.07.2021

Generalversammlung der CSU Kirchzell

Neu gewählt



Patrick Walter führt in den nächsten zwei Jahren den CSU-Ortsverband Kirchzell. Der 38-jährige Mechatronikingenieur wurde in der gut besuchten Jahreshauptversammlung in Abwesenheit einstimmig zum neuen Vorsitzenden gewählt. Als Führungskraft der Freiwilligen Feuerwehr Kirchzell hatte Patrick Walter am Tag zuvor den Marschbefehl für das Hochwasserkatastrophengebiet um Ahrweiler erhalten und war dort mit insgesamt elf Feuerwehrkameraden aus Kirchzell im Einsatz.

Als Stellvertreter im CSU-Ortsverband wurden Silvia Breunig und Joachim Kunz gewählt. Die



Kassengeschäfte führt der bisherige Kassier Stefan Röcklein weiter und für die schriftlichen Arbeiten ist Stefan Schwab zuständig. Zum Digitalbeauftragten wurde Alexander Schwab bestimmt. Zu Beisitzern in der Vorstandschaft wurden Monika Hess-Schober, Kerstin Trunk, Christian Roth und Peter Schwab gewählt. Kassenprüfer sind Ludwig Scheurich und Thomas Kunz.

Der scheidende Vorsitzender Joachim Kunz hatte eingangs in seinem Rechenschaftsbericht die vielfältigen Aktivitäten des Ortsverbandes in seiner zehnjährigen Amtszeit dargestellt und neben verschiedenen Vorstandssitzungen auch die alljährlichen, gemeinsam mit der Jungen Union

vorgenommenen Maibaumaufstellungen und die Nachtwanderungen zur Schutzhütte in der Waldabteilung „Reisberg“ angesprochen

Zu einem festen Bestandteil im alljährlichen Terminplan zählt auch die alljährliche Berufsausbildungsmesse, die von der Jungen Union Kirchzell mit Unterstützung des CSU-Ortsverbandes im Dorfwiesenhaus in Schneeberg ausgerichtet wird.

Der Vorsitzende ging auch auf die zahlreichen Wahlen in seiner Amtszeit ein. Er hob hervor, dass der Ortsverband mit dem in jedem Jahr herausgegebenen „Bürgerblatt“ die Bürgerinnen und Bürger von Kirchzell über das kommunalpolitische Geschehen informiert.

Kassier Stefan Röcklein beleuchtete anschließend die finanzielle Situation des Ortsverbandes und konnte von einer guten Kassenlage im abgelaufenen Jahr berichten. Dies wurde der Versammlung von den beiden Kassenprüfern Ludwig Scheurich und Thomas Kunz bestätigt.

Der CSU-Kreisvorsitzende Michael Schwing hob in seinem Grusswort die großen Leistungen von Joachim Kunz als Ortsvorsitzendem hervor. Das CSU-Motto „Näher am Menschen“ habe Joachim Kunz in seiner Arbeit beispielhaft vorgelebt. Auch MdB Alexander Hoffmann lobte das Engagement von Joachim Kunz und rief dazu auf, geschlossen in den beginnenden Bundestagswahlkampf zu ziehen. Auch er halte sich an das CSU-Motto „Näher am Menschen“ und werde deshalb bis zur Wahl am 26. September jede Ortschaft in seinem Wahlkreis besuchen. Jasmin Roth aus Laudenbach, die Listenkandidatin für die Bundestagswahl stellte sich anschließend der Versammlung vor und erläuterte, dass es für sie eine spannende Erfahrung sei, zusammen mit Alexander Hoffmann den Wahlkreis zu bereisen.

Bürgermeister Stefan Schwab sprach abschließend einige aktuelle gemeindliche Themen an und bedankte sich mit einem Präsent im Namen des CSU-Ortsverbandes bei Joachim Kunz für dessen langjährige Tätigkeit als Vorsitzender.

